



古中だより「坂道」

〈めざす生徒像〉

- (知) 自ら学ぶ生徒
- (徳) 礼儀正しく思いやりのある生徒
- (体) 心身ともに健康な生徒

令和7年度 第3号

4月14日 発行

古殿町立古殿中学校
校長 大高 文雄

入学式特集号！『入学、おめでとう』

入学式から1週間、新入生たちは、毎日、欠席もなく元気に登校する姿を見て嬉しく思います。

先週は年度当初ということもあり、様々な行事が行われ、新入生には忙しく感じたことと思いますが、今週からは、本格的に授業が始まり、いよいよ楽しみにしていた中学校の授業がスタートです。

出会いというのは、人だけでなく、本や教科書（教材）にも当てはまります。テレビ越しに見るスポーツ選手にあこがれ、目標にするのと同じです。偶然手にした本や授業で習う内容に興味や関心をもち、その道を志したりする人も中にはいます。

すべての人間には、無限の可能性を秘めています。そして、自分の中にある可能性は、いつ、どこで、どのような形で開いたり発揮したりするかは誰にも分かりません。したがって、これから出会う人や物、出来事のすべてのことに、自分にとって意味があるものだと思って、学習や部活動、係活動に励んでほしいと思います。

「誓いの言葉」(新入生代表 矢吹 悠晴)

暖かな春の日差しに誘われて、桜のつぼみもふくらみ始めた今日のよき日、私たち二十八名の新入生のために、このような素晴らしい入学式をあげていただき、ありがとうございます。

私たちは、小学校生活六年間の中で、強い心と思いやりの心をもち、お互いに協力し合うことの大切さを学んできました。また、最後の一年間は最高学年として様々な行事に積極的に取り組み、強い絆を育ててきました。

そして、今日、これから始まる中学校生活への大きな期待と少しの不安を胸に抱きながら、真新しい制服に袖を通しました。

中学校の授業では、教科ごとに先生方が替わり、英語を学ぶ時間も多くなります。

また、保健体育では小学校とは違った種目にも挑戦できると聞いているので、とても楽しみにしています。

その一方で、授業時間がこれまでよりも長くなり、内容も専門的になるので、少し不安も感じています。

そこで、これまで以上に授業に集中し、時間を上手に使いながら、学力を伸ばしていきたいと思います。

新しく始まる部活動では、どんな練習があるのか。どんな技術を身につけることができるのかと、とても楽しみです。

また、先輩、後輩という新たな結びつきも、一歩大人に近づいていくような嬉しさがあります。分からないことも多く、迷惑をかけてしまうこともあるかと思いますが、そんな時は優しく教えてください。

今日からいよいよ中学校生活が始まります。先生方や先輩方からいろいろと教えていただき、仲間と共に競い合い、自分を高め、さらに大きく成長できるように努力したいと思います。

そして、一日も早く、古殿中学校の一員として、自分たちの力を発揮できるようにしていきたいと思います。

最後に私たち新入生は、夢と希望を胸に、強い意志をもって、有意義な中学校生活を送ることをお約束し、誓いのことばといたします。

ミニアルバム～入学式～

